
様式１

【平成２４年度を振り返っての事務局長コメント】

【約束の達成状況等コメント】

　スリムで柔軟な農業委員会組織作りを積極的に取り組む。

役員会で委員定数削減を協議したが合意できていないため，次年度も引き続き取り組みます。

○ 農業委員会事務局の約束
・ 事務局長の基本姿勢

農業委員会事務局は,変化する社会経済情勢の中で,農業委員のあり方や役割についても,見直し
が必要であり,定数や選挙区のあり方などを積極的に改革する。
　また,「新しい公共」については,事務局で議論を進め職員全員が認識できるようにする。

　

役員会で委員定数削減について協議をしましたが，合意できていない状況です。

・農業委員会事務局の約束


